

# *Les équipes de football des États-Unis et de Cuba joueront leur premier match amical en 70 ans*

---



La Havane, 1er juillet, (RHC).- La sélection de football des États-Unis et celle de Cuba joueront leur premier match amical en 70 ans.

US Soccer, la Fédération étasunienne de football, qui a annoncé la nouvelle, précisait que le match aura lieu le 7 octobre, au stade Pedro Marrero, de notre capitale.

Le match amical précédent avait été disputé en 1947. Les deux sélections s'étaient pourtant mesurées à La Havane, en 2008, dans le cadre des éliminatoires du championnat du monde disputé en Afrique du Sud.

«Nous sommes heureux d'emmener notre équipe à Cuba» a déclaré le sélectionneur de l'équipe étasunienne, Jürgen Klinsmann, dans un communiqué.

«En plus de la bonne compétition, nous cherchons toujours des expériences différentes pour notre groupe et c'est une occasion unique» a-t-il relevé.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/98751-les-equipes-de-football-des-etats-unis-et-de-cuba-joueront-leur-premier-match-amical-en-70-ans>



**Radio Habana Cuba**